

Jueves, 28 de Mayo de 2009

EDUCACIÓN

El Campus apadrina el plan Bioeducas para fomentar el desarrollo sostenible

Por Jesús Andújar

Última actualización 28/05/2009@03:23:36 GMT+1

Un equipo humano formado por docentes del campus universitario de Melilla y de los movimientos sociales de la ciudad, son los promotores del proyecto BIOEDUCAS Melilla, un movimiento que promueve la sostenibilidad en todas sus dimensiones; implicando a la sociedad en su conjunto, y en especial, al mundo educativo y las ONGs. La primera de las actividades previstas es una exposición sobre sostenibilidad, que el 5 de junio, Día Mundial del Medio Ambiente a la Plaza Menéndez Pelayo.

La presentación de Bioeducas Melilla corrió a cargo de José Manuel Cabo, co-coordinador del Proyecto en cuestión y profesor de la Facultad de Educación; que estuvo acompañado por Manuel Lorenzo de la asociación Movimiento por la Paz, Sebastián Sánchez, del Instituto de Investigación de la Paz y los Conflictos de la UGR, Carmen Enrique, coordinadora del Proyecto BIOEDUCA y profesora de la Facultad de Educación y María del Mar Alfalla, profesora de la Escuela de Enfermería.

Señaló que la idea de Bioeduca ha dejado de ser un proyecto para convertirse en una realidad en la que se quiere implicar a alumnos y profesores, así como a las organizaciones no gubernamentales de la ciudad que tienen en su actuación el desarrollo sostenible como una de sus bazas.

Actividades

Las líneas de actuación de Bioeduca se dividen en tres fases. La primera es la de sensibilización, con la que difundir información sobre la sostenibilidad en sus múltiples dimensiones; y se desarrollará del 1 al 5 de junio, así como en el mes de octubre. En concreto, para la próxima semana, se ha previsto una exposición sobre sostenibilidad en el campus, que saldrá a la calle el 5 de junio, para instalarse en la Plaza Menéndez Pelayo a las siete de la tarde. Asimismo se publicarán distintos artículos en prensa relativos a esta jornada, y charlas en emisoras de radio.

La segunda fase será la de formación. La idea es implementar las materias optativas y de libre configuración que se imparten en el campus pero que incluyan el desarrollo sostenible y la sostenibilidad en general entre sus contenidos y actividades, así como la difusión de la política ambiental de la Universidad de Granada. El campus invitará a las ONGs melillenses a participar en este periodo de formación. La tercera fase será la implementación de prácticas externas de los alumnos melillenses en ONGs en el ámbito de Melilla y de los manuales de buenas prácticas ambientales en el campus, así como el desarrollo de campañas de sensibilización hacia conductas pro-ambientales en el campus.

Noticias Relacionadas

- > **[Convenio con los Scouts para concienciar sobre el desarrollo sostenible](#)**
- > **[La UE reserva a Melilla 4,2 millones de e para iniciativas de desarrollo sostenible](#)**
- > **[La Ciudad firmará con el Ministerio de Medio Ambiente un protocolo para impulsar el desarrollo sostenible](#)**
- > **[Los ingenieros presentan en Melilla su compromiso con el Desarrollo Sostenible](#)**
- > **[La UNED celebra la próxima semana unas Jornadas sobre Desarrollo Sostenible](#)**
- > **[Melilla, incluida en el Plan de Desarrollo del Ministerio de Agricultura](#)**
- > **[La Universidad de Granada colaborará en el desarrollo del Plan Estratégico de Melilla](#)**

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [SEGURIDAD](#) | [EDITORIAL](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [SANIDAD](#) | [CULTURA](#) | [ECONOMIA](#) | [POLÍTICA](#) | [TURISMO](#) | [MEDIO AMBIENTE](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [\[RSS - XML \]](#)

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es

Diseño web: admin@cibeles.net | **[Páginas creadas con](#)** 